

Escuela católica

OCTUBRE 2023



ALIANZAS EDUCATIVAS

La Oficina Internacional de Educación Católica (OIEC) y SM firman un nuevo convenio

La OIEC es una organización educativa católica internacional que colabora estrechamente con las instituciones vaticanas. También está representada (con estatus consultivo) en la ONU, UNESCO, el Consejo europeo y el Consejo de Derechos Humanos. Representa a una red en los cinco continentes de 210.000 escuelas (primarias, medias y secundarias) con 68 millones de alumnos en todo el mundo.



Colaboran con OIEC multitud de instituciones y empresas. También, desde hace décadas, SM ha participado en proyectos de OIEC (congresos como los de Roma -2015-, Nueva York -2019- y Marsella -2022-, publicaciones, eventos, Jornadas...)

El 19 de octubre tuvo lugar en Madrid una reunión de OIEC y SM para reforzar esa colaboración con nuevos proyectos y la firma de un convenio de colaboración para los años 2023-2027. Asistieron, por parte de OIEC, Hervé Lecomte, secretario general y el Hno. Juan Antonio Ojeda FSC director de programas de la OIEC y Michel Bertet, que representa a OIEC ante la ONU, UNESCO, etc. Por parte de SM, el presidente José Manuel Cidad y Adolfo Sillóniz, gerente global de relaciones con la Escuela Católica.

Además de la colaboración y relación diaria con los colegios católicos de los países en los que tenemos presencia (y también en otros países), SM mantiene relación y colaboración con diversos organismos educativos católicos internacionales, como el Dicasterio para la Cultura y la Educación, la OIEC, la comisión de educación de las UISG-USG,







casas generales de congregaciones, la CIEC, el CELAM, etc.